2021- Año de Homenaje al premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

En nuestros días donde la salud y la ciencia son prioridad en virtud a la pandemia que existe en el mundo, el Gobierno Nacional declaró **el 2021 como el año de homenaje al premio Nobel de Medicina César Milstein**, con un decreto que lleva la firma del Presidente de la Nación Alberto Fernández.



del Medical Center Research de Cambridge.

Oriundo de Bahía Blanca, donde nació en 1927, se graduó de Licenciado y luego de Doctor en Química en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Buenos Aires (UBA). En 1957 fue seleccionado como investigador en el Instituto Nacional de Microbiología "Carlos Malbrán", pero poco después, en 1958, viajó con una beca a Cambridge, Inglaterra, para formar parte

En 1984 Milstein fue galardonado con el Premio Nobel de Medicina - compartido con sus compañeros George J. Köhler y Niels K. Jerne - por sus trabajos sobre inmunología y anticuerpos monoclonales.





En 1961 regresó a la Argentina para hacerse cargo del Departamento de Biología Molecular del Malbrán. En 1962 y después de la intervención del Instituto, Milstein se radicó en Cambridge. Allí, junto con su colega Köhler, logró un descubrimiento central: fabricar líneas de anticuerpos puros capaces de detectar y enfrentarse a una parte específica de un antígeno y vencerlo.

Fue **Miembro** de la Royal Society, la Academia Alemana de las Ciencias Naturales Leopoldina, la Academia Estadounidense de las Artes y las Ciencias, la Academia Nacional de Medicina (Argentina) y la Academia Nacional de Ciencias de los Estados Unidos.

Otras **Distinciones** son: *Premio Wolf en Medicina* (1980) y *Premio Konex de Brillante* (1993).

Falleció – en Cambridge, Inglaterra - a los 74 años el 24 de marzo de 2002.

2021 - Año de la Salud y del Personal Sanitario.

En la misma línea que la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Provincia de Buenos Aires declaró al **2021** como el **"Año de la Salud y del Personal Sanitario"**, en reconocimiento y gratitud a los y las trabajadoras del área "por su conciencia, trabajo y compromiso en favor del bien común".

En este contexto se destaca "la calidad, el empeño y la dedicación mantenidos por los trabajadores y las trabajadoras de la salud" para combatir a la pandemia del COVID-19 en todo el territorio nacional y en la Provincia en particular.



Asimismo, se valora el riesgo que asume el personal de salud "no solo para sí mismo sino también para los miembros de su familia, priorizando el interés del prójimo por sobre el suyo".